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会長挨拶

司会：藤川智徳君　指揮：田村康晃君
せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

 お忙しい中、ロータリー活動に協力いただき、感謝申し上

げます。

 今すでに雨が降っておりますが、明日は今までには経験

したことのないほどの大きな台風が日本本州（伊豆半島）

に向かってきます。最大風速70ｍ/ｓ、気圧920hPaです。

皆様、本日の内に十分な対策を行ってください。又、被災

されませんよう、気を配り行動してください。

今日の料理

大村君、篠木君、杉山（順）君、鈴木（俊）君、鈴木（真）君、仲原君、

中村君、中本君、服部君、矢岸君、山口（雅）君、米山君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君）

今　回

出席総数 出  席  率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２１/３４　　 　　　６１．７６%　　　　　　　　  　　　　　３５名

 

国際奉仕委員会

カンボジアへの現地訪問及び贈呈式

2020年2月7～8日（2日間）

7日 プノンペン近郊の小学校

8日 リエンポン村

ご家庭等で不要になった着物、浴衣等ございました

らご提供をお願いします。11月中旬までの例会にお

いて会場まで持参していただくか、事前にご連絡い

ただければ指定場所に受け取りに参ります。

※詳しくはネームプレートのポケットに案内を配布しま

したのでそちらをご覧ください。



第４回理事役員会報告「米国メキシコ国境の因縁」

土屋　巧君

卓話

土屋　巧君：本日卓話です。宜しくお願いします。

山田定男君：台風が接近していますが、被害のないよう

に！

山本良一君：台風が心配です！

小林　勝君：本日は打ち合わせの為早退いたします。ス

マイル致します。

スマイルボックス

 中小企業経営者の年齢のピークが間もなく７０歳。事業承

継が急務。税制の面でも、平成３０年４月に「特例事業承継

税制」がスタート。一定の要件を満たすことで、株の譲渡や

相続時に税負担の免除をし、事業継続を行い易くした。 

（特例事業承継税制は令和４年３月３１日までに一定の計画

書の提出が必要）    

   ↓　↓ ↓

内容を検討すると、税理士としてあまりお勧めできない部分

も存在。    

　　　◦めんどくさい（不謹慎ですが）   

 

　　　◦税務署に定期的に報告(５年間）   

 

　　　◦会社止めたら遡って税金払う(破産、倒産は無罰） 

   

　　　◦管理している人(税理士等）が先に死ぬ。不備による     

　　　　　取消の可能性。    

・・・・そんなことより会社を止める計画でも立てませんか？ 

    

  なぜか  

ご承知のとおりＩＴ革命で今までの仕事とこれからの仕事は

比較対象に無い。    

人口も減って、今まで通りの商売もどうなるか一寸先は闇。 

    

　　　　　　　　　ならば    

その時代に適合した新しい会社をスタートさせて脱皮を繰り

返す様な商売は・・・    

利益の内部留保に拘り過ぎるのはそもそも問題の種なんで

す。利益を貯めれば会社が安定では無くて逆に将来の不

安定要素を大きくする可能性がある。投資の仕方が判らな

いだけ。    

  だけど  

赤字会社はある程度のレベルまでは解散、清算の道を選べ

ますが、大借金をすると選択の余地はありません。頑張って

返しましょう。    

    

  最終的に  

社長、いつまで会社やりますか？事業を承継するんです

か？皆が喜んでいますか？    

どうせなら自分の目でハッピーエンドまで見届けませんか？ 

   

恐らく方法はいくらでもあります。でも気持ちは決めて頂かな

いと・・・    

    

 ちょっとは刺激になりましたでしょうか？（＾＾ｖ  

 

開催日時：2019年10月4日　19時35分～20時15分

出席者　：　山田会長・石井幹事・加藤正幸・石井Ｐ会長・

矢岸貞夫・鈴木真知子・石井邦夫・大庭靖貴・小島　真・

服部光弥

議題　　

①　会長挨拶

本年度が始まり4か月が経過しました。

これからポリオ募金運動その他事業も本格的に稼働しま

すので宜しくお願い致します

②　議題

１．カンボジア支援事業開催日の件（大庭委員長より）

令和2年2月7日→プノンペンでの贈呈式（贈呈内容は協

議中）

2月8日→昨年通りリエポン村での贈呈式（贈呈内容は協

議中）

：現地調整およびＡＩＲ等の手配の関係から先ずは上記

日程での開催を上程　→　承認

③　その他

１．合同新年会について

令和2年1月10日　三島プラザホテルにて開催する。

せせらぎ三島がホストを務めるので早めに事業内容の構

築していく。

（クラブ奉仕委員会加藤委員長を筆頭に）

２．戦略委員会について

本年度安間ガバナー曰く「各クラブは戦略委員会を設置

して今後の戦略を！」と方針を打ち出しているが我々のク

ラブは今までも、かつ昨年の30周年で発表した「未来宣言

」をクラブ戦略と捉えていくことでいかがか？　（会長より）

→　承認

「あなた、社長をいつ辞めますか？」事業承継どうするの？  


